

Back Stage

## Zara ensaya la tienda del futuro e implanta cajas de autoservicio en su tienda de Marineda City

Modaes  
3 feb 2015 - 13:41

La cadena estrella del gigante gallego **Inditex**, **Zara**, ensaya la tienda del futuro en A Coruña. La compañía ha implantado en su tienda del centro comercial **Marineda City** una caja de autoservicio para los clientes del punto de venta. Por ahora, este será el único establecimiento en contar con este servicio.

Con este movimiento, **Zara** imita a las grandes cadenas de supermercados, como Alcampo o Hiperacor (de **El Corte Inglés**), que fueron los primeros establecimientos en contar con cajas de auto pago.

Esta nueva caja está situada junto al área de pago, con la particularidad de que no es necesaria la asistencia de una empleada para efectuar el pago. El terminal permite, únicamente, el pago mediante tarjeta de crédito, y su funcionamiento es similar al de las cajas tradicionales: el consumidor pasa la prenda por un lector de códigos de barra, quita la alarma, paga y lo introduce en la bolsa de la compra, según *La Voz de Galicia*.

Aunque por el momento es tan solo una prueba piloto, **Inditex** podría llevar este nuevo servicio al resto de sus cadenas a medio plazo.

**Inditex** cerró el periodo comprendido de febrero a octubre de 2014 con un resultado neto de 1.687 millones de euros, lo que representa una subida del 1% en relación al mismo periodo del ejercicio anterior. La facturación se situó en 12.709 millones de euros, un 7% más. La empresa presentará sus resultados anuales el próximo 18 de marzo.